

Título: Día del Patrimonio se celebra, por primera vez, de manera híbrida en medio de la pandemia

SE CELEBRÓ EL PASADO VIERNES, AYER, Y HOY ES SU CIERRE.

Día del Patrimonio se celebra, por primera vez, de manera híbrida en medio de la pandemia

ISADORA VARGAS MEZA

Desde 1999 se celebra el Día del Patrimonio Cultural con actividades en que invitan a conmemorar la historia y cultura del país. El año pasado, producto de que la pandemia ya estaba instalada, se promovió el "Día del Patrimonio en casa", que contó con 1.300 actividades en línea y un total de tres millones de participantes.

Este año el escenario epidemiológico nuevamente impidió una conmemoración totalmente presencial, pero aun así se organizaron más de 1.800 actividades gratuitas, que se desarrollan este viernes, ayer y hoy en todas las regiones de Chile.

A diferencia de 2020, este año hay actividades presenciales, siguiendo los lineamientos del plan "Paso a paso", mientras que entre las actividades virtuales se cuentan eventos como charlas, recorridos 360°, talleres patrimoniales y lanzamientos digitales.

Instituciones como el Cuerpo de Bomberos de Santiago también celebraron este día, que exhibió una caravana de carros históricos en un recorrido en que se pudo conocer la historia de Bomberos.

Oscar Figueroa, investigador



Virtualidad. Entre otras actividades, es posible acceder a recorridos online de diversas muestras.



EN VALPARAÍSO.— El Edificio de la Armada también abrió sus puertas, de manera virtual, al público.



CARAVANA.— El Cuerpo de Bomberos de Santiago recorrió parte de la ciudad con sus carros.



EXHIBICIÓN.— Bomberos celebró el Día del Patrimonio Cultural mostrando algunas de sus reliquias en el sector centro oriente de la capital, para acercar parte de su historia a la población.